
Verbos regulares
Modelo de conjugação verbal em português. Os verbos regulares de 
1ª conjugação (verbos terminados em ‘ar’) seguem este modelo: AMAR

APÊNDICE GRAMATICAL
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INDICATIVO SUBJUNTIVO
 Presente  Pretérito Imperfeito  Presente  Pretérito Perfeito
 Am o                            
 Am as                          
 Am a                            
 Am amos                    
 Am ais                        
 Am am                          

 am ava
 am avas
 am ava
 am ávamos
 am áveis
 am avam

 Am e                                 
 Am es   
 Am e    
 Am emos
 Am eis       
 Am em                  

 tenha am ado
 tenhas amado
 tenha am ado
 tenhamos am ado
 tenhais amado
 tenham am ado

Pretérito Perfeito simples  Pretérito Perfeito composto  Pretérito Imperfeito  Pret. Mais-que-perfeito
 Am ei                                                  
 Am aste                                          
 Am ou                              
 Am amos                    
 Am astes
 Am aram

 tenho am ado
 tens am ado
 tem am ado
 temos am ado
 tendes amado
 atendes amado

 Ama sse                                
 Ama sses                              
 Ama sse    
 Amá ssemos
 Amá sseis                             
 Ama ssem                                      

 tivesse am ado
 tivesses am ado
 tivesse am ado
 tivéssemos am ado
 tivésseis am ado
 tivessem am ado

 Pretérito Mais-que-perfeito
simples

 Pretérito Mais-que-perfeito    
 composto

 Futuro simples  Futuro composto

              
 Ama ra
 Ama raS
 Ama ra
 Amá ramos                      
 Amá reis                          
 Ama ram

 tinha am ado
 tinhas amado
 tinha am ado
 tínhamos am ado
 tínheis am ado
 tinham am ado

 Ama r       
 Ama res  
 Ama r        
 Ama rmos
 Ama rdes   
 Ama rem 

 tiver am ado
 tiveres amado
 tiver am ado
 tivermos am ado
 tiverdes am ado
 tiverem am ado

 Futuro do Presente simples  Futuro do Presente composto
 IMPERATIVO
 Afirmativo 

 Negativo

 Ama rei 
 Ama rás 
 Ama rá
 Amar emos 
 Amar eis 
 Amar ão

 terei am ado
 terás am ado
 terá am ado
 teremos am ado
 tereis am ado
 terão am ado

 Am a (tu) 
 Am e (você) 
 Am emos (nós) 
 Am ai (vós) 
 Am em (vocês) 

 não am es (tu)
 não am e (você)
 não am emos (nós)
 não am eis (vós)
 não am em (vocês)

 Futuro do Pretérito simples  Futuro do Pretérito composto
 FORMAS NOMINAIS
 Infinitivo impessoal                  

 Infinito pessoal

 Amar ia
 Amar ias
 Amar ia 
 Amar íamos 
 Amar íeis 
 Amar

 teria am ado
 terias am ado
 teria am ado
 teríamos am ado
 teríeis am ado
 teriam am ado

 Am ar          









                            

 amar
 amar es
 amar
 amar mos
 amar des




A 2ª pessoa do plural (vós) não é usada na conversação do
português do Brasil. A 2ª pessoa do singular (tu) é usada em
algumas regiões do Brasil

 Gerúndio    
 Ama ndo                                         




 Particípio
 am ado



INDICATIVO SUBJUNTIVO
 Presente  Pretérito Imperfeito  Presente  Pretérito Perfeito
 com o
 com  es
 com  e
 com  emos
 com  eis
 com  em                         

 com ia
 com  ias
 com  ia
 com  iámos
 com íeis
 com iam

 com a
 com as
 com a 
 com amos
 com ais
 com am

 tenha com ido
 tenhas com ido
 tenha com ido
 tenhamos com ido
 tenhais com ido
 tenham com ido

 Pretérito Perfeito simples  Pretérito Perfeito composto  Pretérito Imperfeito  Pret. Mais-que-perfeito
 com i
 com este
 com eu
 com emos
 com estes
 com eram

 tenho com ido
 tens com ido
 tem com ido
 temos com ido
 tendes com ido
 têm com ido

 come sse
 come sses
 come sse
 comê ssemos
 comê sseis
 come ssem

 tivesse comido
 tivesses com ido
 tivesse comido
 tivéssemos comido
 tivésseis com ido
 tivessem comido

 Pretérito Mais-que-perfeito
simples

 Pretérito Mais-que-perfeito    
 composto

 Futuro simples  Futuro composto

 come ra
 come ras
 come ra
 comê ramos
 comê reis                       
 come ram                       

 tinha com ido
 tinhas com ido
 tinha com ido 
 tínhamos com ido
 tínheis com ido
 tinham com ido

 come r       
 come res          
 come r     
 come rmos    
 come rdes       
 come rem                                       
 

 tiver com ido
 tiveres com ido
 tiver com ido
 tivermos com ido
 tiverdes com ido
 tiverem com ido

 Futuro do Presente simples  Futuro do Presente composto
 IMPERATIVO
 Afirmativo 

 Negativo

 comer ei
 comer ás
 comer á 
 comer emos 
 comer eis
 comer ão

 terei comido
 terás com ido
 terá comido
 teremos comido
 tereis com ido
 terão comido

 com e (tu) 
 com a (você) 
 com amos (nós) 
 com ei (vós) 
 com am (vocês) 

 não com as (tu)
 não com a (você)
 não com amos (nós)
 não com ais (vós)
 não com am (vocês)

 Futuro do Pretérito simples  Futuro do Pretérito composto
 FORMAS NOMINAIS
 Infinitivo impessoal                  

 Infinito pessoal

 comer ia                          
 comer ias                        
 comer ia                          
 comer íamos                   
 comer íeis                       
 comer iam                   

 teria com ido
 terias com ido
 teria com ido
 teríamos com ido
 teríeis com ido
 teriam com ido

 com er   

                                      

 comer
 comer es
 comer
 comer mos
 comer des
 comer em

A 2ª pessoa do plural (vós) não é usada na conversação do
português do Brasil. A 2ª pessoa do singular (tu) é usada em
algumas regiões do Brasil.

 Gerúndio    
 come ndo                                

 Particípio
 com ido

Modelo de conjugação verbal em português. Os verbos regulares de 2ª conjugação
(verbos terminados em ‘er’) seguem este modelo: COMER

APÊNDICE GRAMATICAL
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INDICATIVO SUBJUNTIVO
 Presente  Pretérito Imperfeito  Presente  Pretérito Perfeito
 part o                        
 part es                       
 part e                         
 part imos                   
 part is                        
 part em
                 

 part ia
 part ias
 part ia
 part iámos
 part íeis
 part iam

 part a                                      
 part as                                     
 part a                                      
 part amos                               
 part ais                                   
 part am                                  

 tenha part ido
 tenhas part ido
 tenha part ido
 tenhamos part ido
 tenhais part ido
 tenham part ido

 Pretérito Perfeito simples  Pretérito Perfeito composto  Pretérito Imperfeito  Pret. Mais-que-perfeito
 part i   
 part iste                          
 part iu                            
 part imos           
 part istes                        
 part iram                        
                            

 tenho part ido
 tens part ido
 tem part ido
 temos part ido
 tendes part ido
 têm part ido

 parti sse                               
 parti sses                             
 parti sse                               
 partí ssemos                        
 partí sseis                            
 parti ssem                            

 tivesse part ido
 tivesses part ido
 tivesse part ido
 tivéssemos part ido
 tivésseis part ido
 tivessem part ido

 Pretérito Mais-que-perfeito
simples

 Pretérito Mais-que-perfeito    
 composto

 Futuro simples  Futuro composto

 parti ra                             
 parti ras                           
 partí ra                             
 partí ramos                      
 parti reis                          
 parti ram                          

 tinha part ido
 tinhas part ido
 tinha part ido
 tínhamos part ido
 tínheis part ido
 tinham part ido

 partir                                  
 parti res                               
 partir                                           
 partirmos                            
 parti rdes                            
 partirem                           

 tiver part ido
 tiveres part ido
 tiver part ido
 tivermos part ido
 tiverdes part ido
 tiverem part ido

 Futuro do Presente simples  Futuro do Presente composto
 IMPERATIVO
 Afirmativo 

 Negativo

 partirei                          
 partir ás         
 partirá                               
 partiremos                     
 partir eis                        
 parti rão                         

 terei part ido 
 terás part ido
 terá part ido
 teremos part ido
 tereis part ido
 terão part ido

 part e (tu)                             
 part a (você)
 part amos (nós)                    
 part i (vós)                           
 part am (vocês)                    

 não part as (tu)
 não part a (você)
 não part amos (nós)
 não part ais (vós)
 não part am (vocês)

 Futuro do Pretérito simples  Futuro do Pretérito composto
 FORMAS NOMINAIS
 Infinitivo impessoal                  

 Infinito pessoal

 partir ia                        
 partir ias                       
 partir ia                         
 partir íamos                 
 partir íeis                      
 partir iam                     

 teria part ido
 terias part ido
 teria part ido 
 teríamos part ido
 teríeis part ido
 teriam part ido

 partir                                             
 partir                                              
 partir es
 partir
 partir mos
 partir des
 partir em

A 2ª pessoa do plural (vós) não é usada na conversação do
português do Brasil. A 2ª pessoa do singular (tu) é usada em
algumas regiões do Brasil.

 Gerúndio    
 parti ndo                                         

 Particípio
 partido

Modelo de conjugação verbal em português. Os verbos regulares de 3ª conjugação
(verbos terminados em ‘ir’) seguem este modelo: PARTIR

APÊNDICE GRAMATICAL
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